

Persiapan Haul Habib Tunggang Parangan Dikebut, Camat Anggana : Semua Aspek Sudah Disiapkan

written by Admin | Oktober 2, 2023

Haul Akbar Tuan Habib Tunggang Parangan Kutailama

Hadiri & Sukseskan Festival Religi Tunggang Parangan

Maknai Jejak Sejarah Syi'ar Islam di Kalimantan Timur

Rabu 04 Oktober 2023 Pukul 19.00 Wita

Kubah Makam Tuan Habib Tunggangparangan KUTAI LAMA

Drs. EDI DAMANSYAH, M.Si.
Bupati Kutai Kartanegara

H. RENDI SOLIHIN
Wakil Bupati Kutai Kartanegara

Ayo Etam Sukseskan PROGRAM KUKAR IDAMAN

KUKAR MITRA PEMBANGUNAN IKN

Drs. EDI DAMANSYAH, M.Si - H. RENDI SOLIHIN
BUPATI & WAKIL BUPATI KUTAI KARTANEGARA

DAFIP HARYANTO, S.SOS, M.Si
KADIS KOMINFO KUTAI KARTANEGARA

Tenggarong, *biwara.co* – Panitia pelaksana Haul Habib Hasyim bin Musayyakh bin Yahya, yang lebih dikenal sebagai Habib Tunggang Parangan, mengumumkan bahwa persiapan untuk Haul Akbar tahun ini telah mencapai tahap akhir. Acara ini akan berlangsung pada Rabu, 4 Oktober 2023, di Lapangan Makam Tuan Habib Tunggang Parangan Kutai Lama, Desa Kutai Lama, Kecamatan Anggana, mulai pukul 19.00 WITA.

Camat Anggana, Rendra Abadi, mengungkapkan bahwa persiapan untuk acara ini telah mencapai 95 persen, dan undangan telah disebarkan kepada semua pihak terkait, termasuk Bupati Kukar, Edi Damansyah, serta anggota Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kukar. Selain itu, undangan juga telah disampaikan kepada masyarakat umum melalui media sosial.

“Semua aspek persiapan telah dijalankan dengan cermat, termasuk persiapan panggung dan sistem audio, serta koordinasi dengan pihak keamanan yang telah diatur dengan baik,” ungkap Rendra.

Haul Akbar Habib Tunggang Parangan Kutai Lama mengusung tema besar, yakni “Maknai Jejak Sejarah Syiar Islam di Kalimantan Timur Untuk Mewujudkan Generasi Islami yang Berkepribadian Aktif, Kreatif, Kompetitif, dan Agamis.” Acara ini akan mencakup berbagai rangkaian kegiatan, termasuk pembacaan maulid, pembacaan manaqib Tuan Habib Tunggang Parangan, tahlil, dan ceramah agama.

Haul Akbar ini memiliki beberapa tujuan utama. Pertama, untuk mempererat tali silaturahmi di antara umat Islam di Kukar dan Kalimantan Timur secara lebih luas. Kedua, untuk menyebarkan pesan Islam yang relevan dengan kehidupan sehari-hari masyarakat. Ketiga, untuk meningkatkan kesadaran keagamaan dan keimanan. Terakhir, untuk mempromosikan Desa Kutai Lama sebagai destinasi wisata religi yang menarik di Kalimantan Timur.

“Perayaan Haul Akbar ini diharapkan dapat memberikan inspirasi dan pemahaman lebih dalam tentang sejarah Islam di Kutai Lama serta menggerakkan semangat keagamaan di kalangan masyarakat,” pungkasnya. (*adv/kominfokukar*)